

El Partido Popular votará en contra de su nombramiento por entender que los ciudadanos "a quien votaron para presidente fue a José Bono, no a José María Barreda"

Las Cortes elegirán a José María Barreda como nuevo presidente de Castilla-La Mancha

José María Barreda Fontes, actual presidente en funciones del Gobierno regional, será investido, el próximo 30 de abril, en un pleno que celebrarán las Cortes Regionales, como nuevo presidente de Castilla-

La Mancha, en sustitución de José Bono, que ha pasado a ocupar la cartera de Defensa en el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero. Barreda, ha sido propuesto por el presidente de las Cortes, Fernan-

do López Carrasco, como candidato a la Presidencia de la Junta de Comunidades, tras la consulta mantenida con los portavoces de los grupos parlamentarios Popular y Socialista.

Barreda: "Será difícil sustituir a Bono al frente de la región"

Para el vicepresidente del Gobierno de Castilla-La Mancha, y futuro presidente autonómico, José María Barreda, será difícil sustituir a José Bono, ya que "es el único que ha habido hasta ahora", aunque confirmó que no tratará de convertirse "en un 'Bono bis'" puesto que su Presidencia estará caracterizada "por mi propia personalidad".

José María Barreda fue ratificado por el Comité Regional del Partido Socialista, por rotunda unanimidad, para ocupar la Presidencia del Ejecutivo regional. En esa reunión del órgano que preside, Barreda se mostró emocionado y satisfecho al recibir la ovación y el respaldo de unos 700 militantes.

Barreda, quien reconoció la satisfacción y el honor que para él supone este nuevo cargo, y en especial la responsabilidad que conlleva, se comprometió "a trabajar para seguir consiguiendo entre todos que Castilla-La Mancha siga avanzando en la educación, progreso, desarrollo, igualdad, bienestar social", algo que se va a seguir haciendo de la mano de los castellano-manchegos.

Igualmente manifestó asegurar "la continuidad y la estabilidad de las políticas que hemos venido desarrollando hasta ahora y lo puedo hacer con el respaldo unánime de toda la organización que precisamente me ha encomendado que asuma la Presidencia del Gobierno de Castilla-La Mancha con ese talante y con esa disposición", indicó Barreda, quien reiteró que será el presidente de Castilla-La Mancha, pero sobre todo de los castellano-manchegos y castellano-manchegas. "Haremos un gran esfuerzo para que la región siga contando mucho en Europa y en España", ya que "somos conscientes de que no estamos en una campaña de cristal y que todo lo que ocurre en España y también en Europa, nos afecta".

José María Barreda descartó cualquier tipo de políticas pasivas y aclaró que desde Castilla-La Mancha se van a dirigir importantes acontecimientos que "se van a orientar con las políticas que desde aquí se apliquen y con las decisiones que desde esta tierra se tomen".

José Bono, formalizó a través de una carta su dimisión como presidente de la Junta de Comunidades y diputado autonómico al presidente del Parlamento regional, Fernando López Carrasco. El actual ministro de Defensa del Ejecutivo central recordaba en su misiva que seguirá defendiendo los intereses de los castellano-manchegos, "junto con el interés general de la España en la que creo".

Bono, quien trasladó a la Cámara su firmeza para seguir siendo leal a Castilla-La Mancha, mostraba su plena confianza en el futuro de la región, a la que augura "vitalidad, dinamismo e impulso imparable", recalando que su decisión para asumir la titularidad del Ministerio de Defensa no le exime de su vinculación con la Comunidad autónoma, afirmando estar "convencido de que los castellano-manchegos saben que mi renuncia al cargo de presidente no me priva de mi condición de castellano-manchego, de la que ellos me han hecho sentirme orgulloso".

Como consecuencia de ello, el presidente de las Cortes propuso a Barreda como candidato a la Presidencia de la Junta de Comunidades, una vez realizadas las consultas con los portavoces de los grupos parlamentarios, el Popular y el Socialista.

En este sentido, la presidenta del Grupo Popular, Rosa Romero, ha adelantado el voto en contra de su grupo, por entender que los ciudadanos "a quien votaron para presidente fue a José Bono, no a José María Barreda". Para Romero, "si Bono no se hubiera presentado a las elecciones, seguramente el resultado hubiera sido muy distinto", por lo que considera "un fraude al electorado" su marcha a Madrid "cuando no ha pasado ni un año de la actual legislatura". La dirigente popular adelantó a López Carrasco que su Grupo no ha hecho ninguna propuesta de candidatura, indicándole que "el candidato será el que proponga el Grupo Parlamentario Socialista, en función de lo que dijeron los ciudadanos en las urnas en mayo de 2003 y en función de la representación que tiene cada grupo parlamentario en las Cortes regionales". Igualmente, se comprometió a desarrollar "un trabajo de opo-



Verónica López y Domingo Triguero tomaron posesión de sus cargos de diputados

Verónica López Seseña y Domingo Triguero Expósito, prometieron o juraron sus cargos como nuevos miembros de la Cámara Regional. Verónica López tomó posesión como diputada por la provincia de Toledo, al sustituir a

José Bono; mientras que Domingo Triguero lo hizo en sustitución de M^a. del Carmen Fúnez, que presentó su renuncia al ser elegida senadora por la provincia de Ciudad Real en las pasadas elecciones generales del 14-M.

sición leal, que le ofrecemos al que se supone que será el próximo presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aunque será también una actividad exigente y rigurosa a la hora de pedir el cumplimiento de todos y cada uno de los compromisos del Gobierno para resolver los problemas nuestra región".

Por su parte, el portavoz socialista, José Molina, tras proponer a José María Barreda como candidato del PSOE a la Presidencia de Castilla-La Mancha, afirmó que es "el mejor candidato" porque significa y representa "el proyecto renovado y las ilusiones que Castilla-La Mancha necesita

ante la nueva etapa que afrontamos".

"Barreda es el mejor candidato que le podemos ofrecer a la sociedad, para gobernar desde la cercanía, la transparencia, la honestidad y la eficacia, como veníamos haciendo, con el fin de hacer de Castilla-La Mancha una región con un alto nivel de bienestar, que es nuestra principal preocupación", dijo Molina.

Así, los próximos días 26 y 27 de abril tendrá lugar el pleno de investidura de José María Barreda, estando previsto que en la primera jornada el candidato exponga su programa de gobierno; mientras que la segunda se dedicará a

las intervenciones de los portavoces de los grupos parlamentarios.

Tras la finalización del debate, se procederá a la votación por parte de los diputados regionales, de donde se desprende que Barreda sea elegido presidente con los votos de la mayoría socialista, con 29 representantes, por los 18 del Partido Popular.

El nuevo presidente de Castilla-La Mancha, ciudadrealeño de nacimiento, es un político muy ligado a José Bono, quien ha dicho de él que es "la persona más honrada y honesta que yo he conocido en política".

En 1983, cuando Bono accedió por vez primera a la Presidencia de la región, José María Barreda ocupó el cargo de consejero de Educación y Cultura, en el que se mantuvo hasta las elecciones de 1987. Un año más tarde fue designado consejero de Relaciones Institucionales, y ese mismo año pasó a ocupar la Vicepresidencia del Gobierno, cargo en el que se mantuvo hasta 1989, fecha en la que fue nombrado senador.

Presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha durante la III y IV Legislatura, dimitió de ese cargo al ser elegido secretario general del PSOE de Castilla-La Mancha, ocupando desde 1999 el cargo de vicepresidente del Gobierno autonómico.

Remodelación provisional en el organigrama del Ejecutivo autonómico

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha en funciones decidió, en su reunión del pasado martes, adscribir temporalmente las competencias de las Consejerías de Presidencia, Industria y Trabajo, y Sanidad, a otros departamentos del Gobierno regional. Esta decisión viene motivada por los ceses de los consejeros de Presidencia, Francisco Pardo; Industria y Trabajo, Alberto Sáiz; y Sanidad, Fernando Lamata, tras su incorporación a diferentes puestos en el nuevo Gobierno central.

De este modo, la Consejería de Presidencia queda adscrita a la Consejería de Administraciones Públicas; la Consejería de Industria y Trabajo a la Consejería de Economía y Hacienda; y la Consejería de Sanidad a la Consejería de Bienestar Social. Además, según informa la Junta, el Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado el cese de Justo Zambrana como presidente del Consejo Económico y Social de Castilla-La Mancha (CES), debido a su incorporación al futuro Gobierno como subsecretario de Defensa.